
Marco Schuster (Waldhof Mannheim) zum Club?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 23. Juli 2020, 12:04

Die Rheinpfalz berichtet von einer Anfrage des Clubs in Mannheim wegen Marco Schuster.

Hat letztes Jahr eine bärenstarke Saison gespielt und in Mannheim würden sie Fans seinen
Weggang sehr bedauern.

1.FC Nürnberg interessiert an Marco Schuster - Gerüchteküche - Forum | Seite 1 | Seite 1 |
Transfermarkt

Allerdings haben wir mit Simon Rhein einen Rückkehrer der von den Scorerwerten sogar noch
besser abgeschnitten hat.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 23. Juli 2020, 12:47

Ich lese ziemlich arrogante Nürnberger Kommentare und ich bezweifle, dass Rhein (viel) besser
ist.

Was ich bezüglich Einstellung vom Schuster gelesen habe, überzeugt mich, ich erinnere mich
allerdings, dass ich ihn bei den Übertragungen der Mannheimer Spiele nicht in ausdrücklicher
Erinnerung behalten habe, m.W. mal ein Tor von der Strafraumkante mit guter Schusstechnik,
ist aber vage.

Andererseits habe ich jetzt die Spiele von Mannheim meist nur beim Zappen oder in einer
Zusammenfassung gesehen, also kaum länger als 10 Minuten am Stück.

Beitrag von „Bederle“ vom 23. Juli 2020, 12:50
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Und wer soll den derzeit verpflichten?

Beitrag von „Zühnigger“ vom 23. Juli 2020, 12:54

Zitat von Bederle 

Und wer soll den derzeit verpflichten?

Schmedes für Osnabrück

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 23. Juli 2020, 12:55

Zitat von Bederle 

Und wer soll den derzeit verpflichten?

Kaderplaner / Wiesinger

Palikuca darf unterschreiben

Beitrag von „Bederle“ vom 23. Juli 2020, 13:33

Zitat von Zockerkönig 

Zitat von Bederle 

Und wer soll den derzeit verpflichten?
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Kaderplaner / Wiesinger

Palikuca darf unterschreiben

Dachte der hätte gestern seinen letzten Arbeitstag.

Beitrag von „juninho“ vom 23. Juli 2020, 13:35

Zitat von Zockerkönig 

Zitat von Bederle 

Und wer soll den derzeit verpflichten?

Kaderplaner / Wiesinger

Palikuca darf unterschreiben

Also bei aller Liebe, aber das macht überhaupt keinen Sinn jetzt ohne das Trainer und SpoVo da
sind, irgendwelche Spieler zu verpflichten.

Wir müssen aktuell damit leben, dass wir im sportlichen Bereich handlungsunfähig sind.

Beitrag von „Mar“ vom 23. Juli 2020, 15:10

Zitat von juninho 

Zitat von Zockerkönig 
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Kaderplaner / Wiesinger

Palikuca darf unterschreiben

Also bei aller Liebe, aber das macht überhaupt keinen Sinn jetzt ohne das Trainer und
SpoVo da sind, irgendwelche Spieler zu verpflichten.

Wir müssen aktuell damit leben, dass wir im sportlichen Bereich handlungsunfähig sind.

Alles anzeigen 

Da es in Nürnberg gute Tradition ist, Spieler zu verpflichten, die nicht zum gewünschten
Spielstil passen, die von irgendwelchen Lastern ähm Vermittlungslisten bestimmter
Spielervermittler runterfallen oder auch einfach nur nicht kicken können.....

wäre das nur folgerichtig!

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 13. August 2020, 08:20

Laut Mannheimer Medien scheint unser Interesse wirklich sehr konkret zu sein.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 13. August 2020, 08:22

Zitat von Sonnenliebhaber 

Laut Mannheimer Medien scheint unser Interesse wirklich sehr konkret zu sein.

Danke, gibt es dazu einen Link oder print?

4https://www.glubbforum.de/forum/thread/22200-marco-schuster-waldhof-mannheim-zum-club/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/22200-marco-schuster-waldhof-mannheim-zum-club/?postID=3266117#post3266117
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22200-marco-schuster-waldhof-mannheim-zum-club/


Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 13. August 2020, 08:25

Zitat von bigbangfan07 

Zitat von Sonnenliebhaber 

Laut Mannheimer Medien scheint unser Interesse wirklich sehr konkret zu sein.

Danke, gibt es dazu einen Link oder print?

Habe es eben im Waldhof Forum in einem Artikel des Mannheimer Morgen gelesen. Da steht,
dass Schuster ein sehr heißer Kandidat beim Club ist. Das hört man auch aus dem Verein
selbst. Denke eine niedrige sechsstellige Summe und man wird sich einigen.

Beitrag von „lucinasco“ vom 13. August 2020, 08:29

Ist er schon so reif, dass er eine Mannschaft aus dem Mittelfeld heraus führen könnte? Wie ist
deine Einschätzung?

Beitrag von „Stern55“ vom 13. August 2020, 08:34

aus dem Tabellenkeller

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 13. August 2020, 08:34

Schuster wurde nicht umsonst als herausragend vom Kicker eingestuft letzte Saison. Wie schon
mal geschrieben, war er die letzten beiden Jahre der beste Waldhofspieler ( allerdings in den
Ligen 4 und 3). Ich traue ihm jetzt aber definitiv den nächsten Schritt zu. Das wäre ein guter
Transfer.
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Beitrag von „lucinasco“ vom 13. August 2020, 08:36

Dann würde es mich freuen, wenn es klappt. ?

Beitrag von „10imWeggla“ vom 13. August 2020, 08:37

Eurobabogal - hurra, wir steigen auf

Beitrag von „NURDERFCN1900“ vom 13. August 2020, 09:12

Haben wir denn auf deiner Position bedarf? Krauss, Behrens, Geis, Nürnberger, Rhein... alles
Pot. Stammspieler

Beitrag von „Ajedrecista“ vom 13. August 2020, 09:18

Zitat von NURDERFCN1900 

Haben wir denn auf deiner Position bedarf? Krauss, Behrens, Geis, Nürnberger, Rhein...
alles Pot. Stammspieler

Von den Genannten ist eigentlich nur Krauss ein 6er und der könnte auch in der Mitte der
Dreierkette spielen. Behrens und Rhein sind eher 8er und Nürnberger am besten auf der linken
Außenbahn. Bei Geis bin ich mir nicht so sicher, welches seine beste Position ist (das meine ich
nicht abwertend). Vielleicht ist Geis, trotz Geschwindigkeitsdefizite, am besten in der Mitte
einer Dreierkette aufgehoben. Das hat er auch schon in Köln gespielt.

Beitrag von „Morbo“ vom 13. August 2020, 09:19
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Zitat von NURDERFCN1900 

Haben wir denn auf deiner Position bedarf? Krauss, Behrens, Geis, Nürnberger, Rhein...
alles Pot. Stammspieler

Krauss kann auch IV in der Dreierkette spielen, Nürnberger auch gut auf dem Flügel. Behrens
und Geis sind Streichkandidaten. Schon haben wir Bedarf auf der Position.

Beitrag von „NURDERFCN1900“ vom 13. August 2020, 09:20

Da habt ihr beide schon recht, aber glaubt ihr, dass wir Geis und/oder Behrens loswerden?

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 13. August 2020, 09:24

Schuster ist ein klassischer 6er, also der eher defensivere Part. Er hat eine enorme Kondition.
So einen Spielertyp können wir definitiv gebrauchen.

Beitrag von „pipi86“ vom 13. August 2020, 09:24

Geis Streichkandidat? okay 

Beitrag von „frank.the.tank“ vom 13. August 2020, 09:29

Zitat von Sonnenliebhaber 
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Schuster ist ein klassischer 6er, also der eher defensivere Part. Er hat eine enorme
Kondition. So einen Spielertyp können wir definitiv gebrauchen.

Quasi der perfekte Nebenmann für Geis.

Beitrag von „glubberer66“ vom 13. August 2020, 09:47

Zitat von Ajedrecista 

Zitat von NURDERFCN1900 

Haben wir denn auf deiner Position bedarf? Krauss, Behrens, Geis, Nürnberger,
Rhein... alles Pot. Stammspieler

Von den Genannten ist eigentlich nur Krauss ein 6er und der könnte auch in der Mitte
der Dreierkette spielen. Behrens und Rhein sind eher 8er und Nürnberger am besten
auf der linken Außenbahn. Bei Geis bin ich mir nicht so sicher, welches seine beste
Position ist (das meine ich nicht abwertend). Vielleicht ist Geis, trotz
Geschwindigkeitsdefizite, am besten in der Mitte einer Dreierkette aufgehoben. Das hat
er auch schon in Köln gespielt.

Rhein ist auch 6er. Nichtsdestotrotz brauchen wir noch einen. Krauß, Rhein und Nürnberger
werden sicher nicht 34 Spiele durchspielen und Krauß wie gesagt auch in der Dreierkette
eingesetzt. Wenn wir mit nur einem 6er spielen wollten, könnten das nur Rhein und Krauß. Geis
braucht immer einen 2. Sechser neben sich.

Beitrag von „Beglubbter“ vom 13. August 2020, 10:54

Denke wäre eine gute Verstärkung.

Sollten wir mit 3er Kette spielen

Könnte ich mir Kraus Knothe und Mühl vorstellen die im Test einen dynamischen Eindruck
hinterlassen haben.
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Mathenia

Kraus - Knothe - Mühl

Sorg -Nürnberger - Rhein - Handwerker

Dovedan

Schleusner - Neuzugang

So hätten wir mit Schuster noch eine gute Option im mittelfeld neben Geis, Dovedan,
Nürnberger und Rhein

Beitrag von „Jazza“ vom 13. August 2020, 11:10

Zitat von Beglubbter 

Denke wäre eine gute Verstärkung.

Sollten wir mit 3er Kette spielen

Könnte ich mir Kraus Knothe und Mühl vorstellen die im Test einen dynamischen
Eindruck hinterlassen haben.

Mathenia

Kraus - Knothe - Mühl

Sorg -Nürnberger - Rhein - Handwerker

Dovedan

Schleusner - Neuzugang

So hätten wir mit Schuster noch eine gute Option im mittelfeld neben Geis, Dovedan,
Nürnberger und Rhein
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Alles anzeigen 

Habe den Test nicht gesehen: Daher die Nachfrage, Mühl war dynamisch?

Die Aufstellung hier wäre mir offensiv zu mau. Schuster ist ja auch eher ein DM.

Beitrag von „phantomas“ vom 13. August 2020, 11:42

Also wenn wir wirklich noch nen zusätzlichen 6er zu Rhein, Krauß, Nürnberger, Cerin, Geiss,
Behrens etc holen, dann bitte nur jemand mit Erfahrung und Leaderqualität, da wir da in
Summe einfach zu jung besetzt sind...also hoffe daher eher auf ein anderes Gerücht, wie zb auf
einen Steven Defour - Spielerprofil | Transfermarkt oder so, der uns den Galasek, Mnari oder
Simmons macht...Frantz hätte ich zb mit Handkuss genommen...aber nen weiteres "Talent" hilft
uns nicht wirklich mMm

Beitrag von „Ajedrecista“ vom 13. August 2020, 12:05

Zitat von phantomas 

Also wenn wir wirklich noch nen zusätzlichen 6er zu Rhein, Krauß, Nürnberger, Cerin,
Geiss, Behrens etc holen, dann bitte nur jemand mit Erfahrung und Leaderqualität, da
wir da in Summe einfach zu jung besetzt sind...also hoffe daher eher auf ein anderes
Gerücht, wie zb auf einen Steven Defour - Spielerprofil | Transfermarkt oder so, der uns
den Galasek, Mnari oder Simmons macht...Frantz hätte ich zb mit Handkuss
genommen...aber nen weiteres "Talent" hilft uns nicht wirklich mMm

Frantz hätte ich auch gerne gehabt, aber die Spieler, die noch kommen, müssen einfach gut
sein - egal ob alt oder jung. Und Schuster ist gut. Wenn so einer bei Heidenheim oder
Sandhausen spielt, heulen wir uns wieder die Augen aus.

Beitrag von „putzi“ vom 13. August 2020, 12:08
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Zitat von phantomas 

Also wenn wir wirklich noch nen zusätzlichen 6er zu Rhein, Krauß, Nürnberger, Cerin,
Geiss, Behrens etc holen, dann bitte nur jemand mit Erfahrung und Leaderqualität, da
wir da in Summe einfach zu jung besetzt sind...also hoffe daher eher auf ein anderes
Gerücht, wie zb auf einen Steven Defour - Spielerprofil | Transfermarkt oder so, der uns
den Galasek, Mnari oder Simmons macht...Frantz hätte ich zb mit Handkuss
genommen...aber nen weiteres "Talent" hilft uns nicht wirklich mMm

Geis und Behrens sind keine sechser wie man u.a. im letzten Jahr sehen konnte.

Zu deiner Talenteinschätzung stimm ich zu.

Beitrag von „Giodagge“ vom 13. August 2020, 12:18

6er zu horten war ja schon immer die alte Hecking-Schule ?

Mich würde es freuen, vielleicht kommt dann auch nochmal Bewegung rein

Beitrag von „glubberer66“ vom 13. August 2020, 12:24

Kann mir aber auch gut vorstellen, dass wir mit Klauß genau den Trainer haben, der den Jungen
das Vertrauen schenken würde.

Natürlich kann man nicht die Last der gesamten Verantwortung im DM über 34 Spiele nur auf
einen jungen Spieler laden.

Aber mit Krauß, Rhein und Schuster, könnte man das gut ausbalancieren. Dazu Geis, Behrens,
Cerin und Nürnberger für die Spiele (denke das wird meistens so sein) in denen wir mit zwei
Sechsern agieren wollen.

Ich hätte da keine Angst und wenn wir jetzt noch einen erfahrenen Strategen holen würden,
wäre der erstmal wieder gesetzt und würde den jungen Talenten, Spielzeit wegnehmen.
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Beitrag von „Beglubbter“ vom 13. August 2020, 12:37

Zitat von Jazza 

Zitat von Beglubbter 

Denke wäre eine gute Verstärkung.

Sollten wir mit 3er Kette spielen

Könnte ich mir Kraus Knothe und Mühl vorstellen die im Test einen
dynamischen Eindruck hinterlassen haben.

Mathenia

Kraus - Knothe - Mühl

Sorg -Nürnberger - Rhein - Handwerker

Dovedan

Schleusner - Neuzugang

So hätten wir mit Schuster noch eine gute Option im mittelfeld neben Geis,
Dovedan, Nürnberger und Rhein

Alles anzeigen 

Habe den Test nicht gesehen: Daher die Nachfrage, Mühl war dynamisch?

Die Aufstellung hier wäre mir offensiv zu mau. Schuster ist ja auch eher ein DM.

Alles anzeigen 

ne andere Option hast du hinten nicht mehr. Lieber mühl bevor wir Margreitter spielen lassen
bzw. Sörensen hab ich vergessen. Dann lieber ihn.

Beitrag von „Iago78“ vom 13. August 2020, 18:47
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Der Junge klingt schon interessant.

Deutet aber, falls das Interesse so stimmt, schon irgendwie darauf hin, dass Rhein nach wie vor
zurück nach Würzburg möchte.

Mit Rhein, Schuster, Behrens, Geis, Krauß und eventuell noch Cerin/Nürnberger hätten wir dann
in der Zentrale ein echtes Überangebot.

Beitrag von „FCN Fan Klaus“ vom 13. August 2020, 18:49

Oder man möchte noch Cerin verleihen?

Beitrag von „Clubi“ vom 13. August 2020, 18:57

Zitat von Iago78 

Der Junge klingt schon interessant.

Deutet aber, falls das Interesse so stimmt, schon irgendwie darauf hin, dass Rhein nach
wie vor zurück nach Würzburg möchte.

Mit Rhein, Schuster, Behrens, Geis, Krauß und eventuell noch Cerin/Nürnberger hätten
wir dann in der Zentrale ein echtes Überangebot.

Er ist beim attraktiveren Verein, wird bessere sportliche Perspektiven haben und bestimmt
besser verdienen.

Warum sollte er zurück wollen?

Fussballer machen doch immer gerne den nächsten Schritt, der ist doch gewöhnlich nicht nach
hinten.

Mal abgesehen davon das Würzburg die Ablöse gar nicht stemmen könnte, oder?

Beitrag von „Iago78“ vom 13. August 2020, 21:55
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Zitat von Clubi 

Zitat von Iago78 

Der Junge klingt schon interessant.

Deutet aber, falls das Interesse so stimmt, schon irgendwie darauf hin, dass
Rhein nach wie vor zurück nach Würzburg möchte.

Mit Rhein, Schuster, Behrens, Geis, Krauß und eventuell noch Cerin/Nürnberger
hätten wir dann in der Zentrale ein echtes Überangebot.

Er ist beim attraktiveren Verein, wird bessere sportliche Perspektiven haben und
bestimmt besser verdienen.

Warum sollte er zurück wollen?

Fussballer machen doch immer gerne den nächsten Schritt, der ist doch gewöhnlich
nicht nach hinten.

Mal abgesehen davon das Würzburg die Ablöse gar nicht stemmen könnte, oder?

Alles anzeigen 

Das sehe ich genau wie du!

Plus, letztes Jahr hieß es doch, Handwerker ist sein bester Freund.

Ich beziehe mich da auch auf die Posts zweier Insider vor ein paar Wochen, dass Rhein
unbedingt in Würzburg bleiben will.

Ich fände das sehr schade.

Sollte Schuster kommen, haben wir halt eine enorme Konkurrenz auf der 6, darum dachte ich
daran...

Beitrag von „BubVomGlubb“ vom 13. August 2020, 23:35
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Zitat von frank.the.tank 

Zitat von Sonnenliebhaber 

Schuster ist ein klassischer 6er, also der eher defensivere Part. Er hat eine
enorme Kondition. So einen Spielertyp können wir definitiv gebrauchen.

Quasi der perfekte Nebenmann für Geis.

Bei dessen Zweikampfführung wäre mir ein Rhein um Welten lieber, zumal die Standarts, also
das einzige was Geis noch zum Spielen berechtigte auch sehr sehr Mangelhaft ausgeführt
waren, was nicht heissen soll das er diese nicht wieder besser hinkriegen könnte. Trotzdem hat
hier, jedenfalls für mich, Rhein momentan deutlich die Nase vorn.

Beitrag von „Club1312“ vom 14. August 2020, 01:10

Zitat von phantomas 

Also wenn wir wirklich noch nen zusätzlichen 6er zu Rhein, Krauß, Nürnberger, Cerin,
Geiss, Behrens etc holen, dann bitte nur jemand mit Erfahrung und Leaderqualität, da
wir da in Summe einfach zu jung besetzt sind...also hoffe daher eher auf ein anderes
Gerücht, wie zb auf einen Steven Defour - Spielerprofil | Transfermarkt oder so, der uns
den Galasek, Mnari oder Simmons macht...Frantz hätte ich zb mit Handkuss
genommen...aber nen weiteres "Talent" hilft uns nicht wirklich mMm

Daniel Baier ?. Sein Vater war Sonntag in Nürnberg.

Beitrag von „heko“ vom 14. August 2020, 08:37

Ich les hier immer Geis und Behrens auf der 6. Wenn wir unser Problem der letzten Saison mit
dem langsamen Umschaltspiel abstellen wollen, müssen wir aufhören obige Spieler auf der 6 zu
sehen.
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Beitrag von „Iago78“ vom 14. August 2020, 08:44

Zitat von heko 

Ich les hier immer Geis und Behrens auf der 6. Wenn wir unser Problem der letzten
Saison mit dem langsamen Umschaltspiel abstellen wollen, müssen wir aufhören obige
Spieler auf der 6 zu sehen.

Das sehe ich auch so.

Und ich denke sogar, dass nicht nur Behrens es schwer haben wird, sondern auch Geis.

Beitrag von „barren“ vom 14. August 2020, 09:09

Zitat von Iago78 

Zitat von heko 

Ich les hier immer Geis und Behrens auf der 6. Wenn wir unser Problem der
letzten Saison mit dem langsamen Umschaltspiel abstellen wollen, müssen wir
aufhören obige Spieler auf der 6 zu sehen.

Das sehe ich auch so.

Und ich denke sogar, dass nicht nur Behrens es schwer haben wird, sondern auch Geis.

Wiesinger hat es ja schon vorgemacht, die Zeiten der Möchtegernstars und Stehgeiger sollten
unter Klauß auch schnell vorbei sein

Beitrag von „Goalman“ vom 14. August 2020, 09:58

Wäre keine schlechte Wahl. Hat mir beim Spiel gegen Ingolstadt sehr gut gefallen, scheut
keinen Zweikampf und wahrer Kilometer-Fresser. Eig. genau der Typ, der uns letzte Saison
gefehlt hat.
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Jedoch sollten uns dann auch Mal welche verlassen, was ja laut Klauß noch passieren wird.

Beitrag von „GlubbererZürich“ vom 14. August 2020, 10:04

Zitat von Goalman 

Wäre keine schlechte Wahl. Hat mir beim Spiel gegen Ingolstadt sehr gut gefallen,
scheut keinen Zweikampf und wahrer Kilometer-Fresser. Eig. genau der Typ, der uns
letzte Saison gefehlt hat.

Jedoch sollten uns dann auch Mal welche verlassen, was ja laut Klauß noch passieren
wird.

Die Taktik nach viele neue zu holen und damit den Vertragsaussitzern Druck zu machen halte
ich für vielversprechend ?

Beitrag von „papahippie“ vom 14. August 2020, 10:08

Zitat von GlubbererZürich 

Zitat von Goalman 

Wäre keine schlechte Wahl. Hat mir beim Spiel gegen Ingolstadt sehr gut
gefallen, scheut keinen Zweikampf und wahrer Kilometer-Fresser. Eig. genau
der Typ, der uns letzte Saison gefehlt hat.

Jedoch sollten uns dann auch Mal welche verlassen, was ja laut Klauß noch
passieren wird.

Die Taktik nach viele neue zu holen und damit den Vertragsaussitzern Druck zu
machen halte ich für vielversprechend ?

Wer ist denn ein Vertragsaussitzer?

Hast du Infos oder denunzierst du einfach mal ins Blaue?
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Beitrag von „1973er“ vom 14. August 2020, 10:16

Zitat von papahippie 

Zitat von GlubbererZürich 

Die Taktik nach viele neue zu holen und damit den Vertragsaussitzern Druck zu
machen halte ich für vielversprechend ?

Wer ist denn ein Vertragsaussitzer?

Hast du Infos oder denunzierst du einfach mal ins Blaue?

Ich dachte hier wird die Vereinstreue und der Club im Herzen immer hoch gehalten.

Beitrag von „Gamli“ vom 14. August 2020, 10:18

Wie ist Schuster technisch? Hab ihn nie spielen sehen, aber ist er eher der Typ defensive
Pferdelunge ohne Spielaufbauambitionen? Oder doch "kompletter" auf der Sechs?

Beitrag von „Goalman“ vom 14. August 2020, 11:39

Zitat von Gamli 

Wie ist Schuster technisch? Hab ihn nie spielen sehen, aber ist er eher der Typ
defensive Pferdelunge ohne Spielaufbauambitionen? Oder doch "kompletter" auf der
Sechs?

Kommt dem damaligen Spielertyp Timmy Simons sehr nahe. Fighter durch und durch und auch
immer wieder für einen Zuckerpass zu haben. Könnte mir auch vorstellen, dass er unter Klauß
nochmal einen Schub machen könnte. Ist ja auch erst 24. Also wenn er für 200 - 300 Tsd. zu
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haben ist, sollte man ihn holen.

Beitrag von „Goalman“ vom 14. August 2020, 11:49

Wobei man aber auch sagen muss, dass ich Rhein und Krauß dieses Leistungsniveau auch
zutraue, denke sollte uns ein Behrens oder Geis noch verlassen, dann würde es evtl. Sinn
machen, würde aber einen Flügelspieler ala Largie Ramazani als wichtiger erachten.

Beitrag von „Conanbarbar“ vom 14. August 2020, 12:54

gibt Gerüchte, dass er heute auch noch vorgestellt wird

Beitrag von „Jet93“ vom 14. August 2020, 12:57

Her damit!

Ebenso würden mich aber auch ein paar Abgänge erfreuen.

Beitrag von „Capo“ vom 14. August 2020, 12:58

Hört sich echt gut an, hoffe er kommt. So einen brauchen wir.

Beitrag von „WirSindDerGlubb“ vom 14. August 2020, 13:07
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Bin gespannt ob er kommt heute. Wenn ja scheint er ja direkt Stammplatzanwärter zu sein,
nachdem Klauß meinte wenn noch wer kommt dann auch für Stammplatzambitionen

Beitrag von „pipi86“ vom 14. August 2020, 13:09

Glaube ehrlich gesagt net dass noch all zuviele kommen werden. Denke ein neuer kommt noch
dann wars des erstmal. Man kann ja ggf im sept nochmal nach legen

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 14. August 2020, 13:22

Zitat von Conanbarbar 

gibt Gerüchte, dass er heute auch noch vorgestellt wird

Woher kommen die Gerüchte? Twitter?

Beitrag von „Conanbarbar“ vom 14. August 2020, 13:26

Zitat von bigbangfan07 

Zitat von Conanbarbar 

gibt Gerüchte, dass er heute auch noch vorgestellt wird

Woher kommen die Gerüchte? Twitter?

Aus den weiten Räumen des Internets....

Beitrag von „Oldhans51“ vom 14. August 2020, 13:26
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Zitat von Jet93 

Her damit!

Ebenso würden mich aber auch ein paar Abgänge erfreuen.

Die Abgänge kommen erst wenn sich diese Herren nur noch auf der Ersatzbank bzw. Tribüne
wiederfinden würden.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 14. August 2020, 13:28

Zitat von Conanbarbar 

Zitat von bigbangfan07 

Woher kommen die Gerüchte? Twitter?

Aus den weiten Räumen des Internets....

Danke, und für wie seriös hältst du das?

Beitrag von „Conanbarbar“ vom 14. August 2020, 13:32

Zitat von bigbangfan07 

Zitat von Conanbarbar 

Aus den weiten Räumen des Internets....

Danke, und für wie seriös hältst du das?

So seriös wie Gerüchte halt sind....kann man nix zu sagen
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Beitrag von „Frankencharly“ vom 14. August 2020, 13:54

Zitat von Oldhans51 

Zitat von Jet93 

Her damit!

Ebenso würden mich aber auch ein paar Abgänge erfreuen.

Die Abgänge kommen erst wenn sich diese Herren nur noch auf der Ersatzbank bzw.
Tribüne wiederfinden würden.

Na ja, ich könnte mir schon vorstellen, dass anhand der bisher erfolgten und auch noch evtl
ausstehenden Neuverpflichtungen der ein oder andere Spieler seine Felle davon schwimmen
sieht und entsprechende Folgerungen daraus zieht.

Beitrag von „sbderrick“ vom 14. August 2020, 14:14

Zitat von Club1312 

Zitat von phantomas 

Also wenn wir wirklich noch nen zusätzlichen 6er zu Rhein, Krauß, Nürnberger,
Cerin, Geiss, Behrens etc holen, dann bitte nur jemand mit Erfahrung und
Leaderqualität, da wir da in Summe einfach zu jung besetzt sind...also hoffe
daher eher auf ein anderes Gerücht, wie zb auf einen Steven Defour -
Spielerprofil | Transfermarkt oder so, der uns den Galasek, Mnari oder Simmons
macht...Frantz hätte ich zb mit Handkuss genommen...aber nen weiteres
"Talent" hilft uns nicht wirklich mMm

Daniel Baier ?. Sein Vater war Sonntag in Nürnberg.

An der Tankstelle? Dann ist er quasi schon verpflichtet
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Beitrag von „Club1312“ vom 14. August 2020, 18:58

Zitat von sbderrick 

Zitat von Club1312 

Daniel Baier ?. Sein Vater war Sonntag in Nürnberg.

An der Tankstelle? Dann ist er quasi schon verpflichtet

Na wenn du das sagst ?

Beitrag von „Ajedrecista“ vom 14. August 2020, 19:24

Zitat von Conanbarbar 

gibt Gerüchte, dass er heute auch noch vorgestellt wird

War wohl doch nur ein Gerücht. Schade, vielleicht klappt es trotzdem.

Beitrag von „Altmeister“ vom 14. August 2020, 23:14

Waldhof Mannheim: Kientz bestätigt Angebote für Marx, Schuster und Christiansen

Beitrag von „k-m-b“ vom 16. August 2020, 22:38

Zitat von Conanbarbar 

gibt Gerüchte, dass er heute auch noch vorgestellt wird

Hat doch gestern noch für Waldhof gespielt.
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Wer sich's anschauen möchte:

https://www.youtube.com/watch?v=BnnFlVZUKq8

Beitrag von „Glubberer64“ vom 17. August 2020, 11:38

sorry, aber die Schuster dieser Welt haben wir doch selbst genug. Rhein, Klauss, Nürnberger,
dazu Geis.

Wenn benötigen wir eine echte Verstärkung.

Beitrag von „Ajedrecista“ vom 17. August 2020, 11:41

Zitat von Glubberer64 

sorry, aber die Schuster dieser Welt haben wir doch selbst genug. Rhein, Klauss,
Nürnberger, dazu Geis.

Wenn benötigen wir eine echte Verstärkung.

Du kennst ihn doch gar nicht.

Beitrag von „Glubberer64“ vom 17. August 2020, 11:52

Stimmt.

Ich habe ihn noch nie gesehen.

Nach der Beschreibung eine Kampf und Laufmaschine. Technisch limitiert.

So die Experten auf den bisherigen Seiten.

Wo ist die Verbesserung zu den bisherigen Spielern. Würde mich interessieren.
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Gerade Rhein, Klauss und Nürnberger sind schnell und technisch stark.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 17. August 2020, 11:55

Zitat von Glubberer64 

Stimmt.

Ich habe ihn noch nie gesehen.

Nach der Beschreibung eine Kampf und Laufmaschine. Technisch limitiert.

So die Experten auf den bisherigen Seiten.

Wo ist die Verbesserung zu den bisherigen Spielern. Würde mich interessieren.

Gerade Rhein, Klauss und Nürnberger sind schnell und technisch stark.

Alles anzeigen 

Wo steht technisch limitiert?

Beitrag von „Ajedrecista“ vom 17. August 2020, 12:24

Zitat von Glubberer64 

Stimmt.

Ich habe ihn noch nie gesehen.

Nach der Beschreibung eine Kampf und Laufmaschine. Technisch limitiert.

So die Experten auf den bisherigen Seiten.

Wo ist die Verbesserung zu den bisherigen Spielern. Würde mich interessieren.

Gerade Rhein, Klauss und Nürnberger sind schnell und technisch stark.

Alles anzeigen 
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Schuster war wesentlich auffälliger als Rhein in der letztjährigen Drittligasaison. Nürnberger
sehe ich eher als Spieler für die linke Außenbahn und Krauß kann ja auch als Kopf der
Dreierkette spielen. In Summe könnten aber alle gemeinsam auflaufen: Krauß in der
Dreierkette, Nürnberger im linken Mittelfeld und Schuster gemeinsam mit Rhein im zentralen
Mittelfeld.

Beitrag von „Gundl“ vom 17. August 2020, 12:26

Gerade so eine Kampfsau mit Pferdelunge ist etwas, was uns fehlt. Wir haben viele 8er wie
Geis, Rhein, Nürnberger oder Cerin aber keinen echten 6er. Würde mich freuen wenn er
kommt.

Beitrag von „Scheffe“ vom 17. August 2020, 12:37

Zitat von Glubberer64 

Stimmt.

Ich habe ihn noch nie gesehen.

Nach der Beschreibung eine Kampf und Laufmaschine. Technisch limitiert.

So die Experten auf den bisherigen Seiten.

Wo ist die Verbesserung zu den bisherigen Spielern. Würde mich interessieren.

Gerade Rhein, Klauss und Nürnberger sind schnell und technisch stark.

Alles anzeigen 

Hört sich stark nach einem Jäger an

Beitrag von „Goalman“ vom 17. August 2020, 13:24
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Zitat von Scheffe 

Zitat von Glubberer64 

Stimmt.

Ich habe ihn noch nie gesehen.

Nach der Beschreibung eine Kampf und Laufmaschine. Technisch limitiert.

So die Experten auf den bisherigen Seiten.

Wo ist die Verbesserung zu den bisherigen Spielern. Würde mich interessieren.

Gerade Rhein, Klauss und Nürnberger sind schnell und technisch stark.

Alles anzeigen 

Hört sich stark nach einem Jäger an

Alles anzeigen 

Kann man überhaupt nicht mit Jäger vergleichen. Ich würde ihn eher mit unserem damaligen
Timmy Simons vergleichen. Schuster tritt immer sehr präsent und zweikampfstark auf und auch
immer sehr guter Spielaufbau nach vorne, war jahrelang der Führungsspieler bei Waldhof und
dahingehend auch absolut beliebt bei den Fans. Als Kapitän hat er ja auch letzte Saison 37
Spiele bestritten.

Beitrag von „glubberer66“ vom 17. August 2020, 13:30

Zitat von Goalman 

Zitat von Scheffe 

Hört sich stark nach einem Jäger an

Kann man überhaupt nicht mit Jäger vergleichen. Ich würde ihn eher mit unserem
damaligen Timmy Simons vergleichen. Schuster tritt immer sehr präsent und
zweikampfstark auf und auch immer sehr guter Spielaufbau nach vorne, war jahrelang
der Führungsspieler bei Waldhof und dahingehend auch absolut beliebt bei den Fans.
Als Kapitän hat er ja auch letzte Saison 37 Spiele bestritten.
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Hab ihn auch nicht gesehen bisher, aber von der Beschreibung und seinem Standing bei
Waldhof erinnert mich das irgendwie an Manuel Zeitz, als er von Saarbrücken zu uns wechselte.

Hat ja dann bei Zeitz leider nicht funktioniert in den höheren Ligen. Könnte bei Schuster aber
natürlich auch anders laufen.

Beitrag von „Goalman“ vom 17. August 2020, 13:44

Zitat von glubberer66 

Zitat von Goalman 

Kann man überhaupt nicht mit Jäger vergleichen. Ich würde ihn eher mit
unserem damaligen Timmy Simons vergleichen. Schuster tritt immer sehr
präsent und zweikampfstark auf und auch immer sehr guter Spielaufbau nach
vorne, war jahrelang der Führungsspieler bei Waldhof und dahingehend auch
absolut beliebt bei den Fans. Als Kapitän hat er ja auch letzte Saison 37 Spiele
bestritten.

Hab ihn auch nicht gesehen bisher, aber von der Beschreibung und seinem Standing
bei Waldhof erinnert mich das irgendwie an Manuel Zeitz, als er von Saarbrücken zu
uns wechselte.

Hat ja dann bei Zeitz leider nicht funktioniert in den höheren Ligen. Könnte bei Schuster
aber natürlich auch anders laufen.

Naja, klar gibt es hin und wieder Spieler die nicht den Durchbruch schaffen. Aber sind auch
andere Spielertypen, als Lauf- und Zweikampfmonster kannst du sowohl in Liga 2 als auch Liga
3 bestehen, da ist ja der Unterschied nicht mehr so groß.

Beitrag von „Mike 9816“ vom 21. August 2020, 07:55

Jetzt wo Cerin ,so gut wie schon in Rijeka ist und Platz im DM wird, stellt sich die Frage , ob das
Interesse des FCN an Marco Schuster abgeklungen ist oder ob es noch weitere Formen
annimmt.
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Beitrag von „Daniel1982“ vom 21. August 2020, 08:01

Könnte ja sein, dass das Pokalfinale des waldhof noch abgewartet wird.

Beitrag von „Mike 9816“ vom 21. August 2020, 08:08

Zitat von Daniel1982 

Könnte ja sein, dass das Pokalfinale des waldhof noch abgewartet wird.

Ja da könntest Du recht haben, wäre anständig von allen Seiten und ein sauberer Abschluss.

Beitrag von „Wirthsson“ vom 21. September 2020, 18:55

Schuster nicht im Kader bei Waldhof...geht da noch was??

Beitrag von „Ajedrecista“ vom 21. September 2020, 19:01

Zitat von Wirthsson 

Schuster nicht im Kader bei Waldhof...geht da noch was??

Wäre aus meiner Sicht wünschenswert, aber ich glaube, dass er verletzt ist. Er war im Pokal
letzte Woche auch schon nicht dabei.

Beitrag von „Oldhans51“ vom 21. September 2020, 19:06
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Zitat von Ajedrecista 

Zitat von Wirthsson 

Schuster nicht im Kader bei Waldhof...geht da noch was??

Wäre aus meiner Sicht wünschenswert, aber ich glaube, dass er verletzt ist. Er war im
Pokal letzte Woche auch schon nicht dabei.

Lt. Pressebericht ist er verletzt.

Beitrag von „Giodagge“ vom 28. März 2021, 21:41

Steht vor Wechsel zum SC Paderborn

Waldhof Mannheim: Marco Schuster vor Wechsel zu Zweitligist Paderborn! - Fussball - Bild.de

Beitrag von „Bederle“ vom 28. März 2021, 21:46

Zitat von Giodagge 

Steht vor Wechsel zum SC Paderborn

Waldhof Mannheim: Marco Schuster vor Wechsel zu Zweitligist Paderborn! - Fussball -
Bild.de

An dem waren wir doch auch im Sommer interessiert. Weiß noch einer wieso das nicht zu
stande kam?

Beitrag von „AnalytikerFCN“ vom 28. März 2021, 22:01
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Zitat von Bederle 

Zitat von Giodagge 

Steht vor Wechsel zum SC Paderborn

Waldhof Mannheim: Marco Schuster vor Wechsel zu Zweitligist Paderborn! -
Fussball - Bild.de

An dem waren wir doch auch im Sommer interessiert. Weiß noch einer wieso das nicht
zu stande kam?

Singh?

Beitrag von „hacklberry“ vom 28. März 2021, 22:04

Da das Thema endgültig erledigt ist kann man hier zu machen.
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